
   

Q 顧問の先生に質問！ 

 どんなことを大切に指導していますか。部の雰囲気も教えてください。 

A 「県大会出場」という目標に向けて、厳しさがあるなかにも明るい雰囲気で練習

に励んでいます。「すべての人に応援されるチーム」を目ざし、日々の学校生活

を大切にするようにしています。野球の技術だけではなく、人間的にも大きく

成長していってほしいと思います。 

 

Q キャプテンに質問！ 野球部の様子や目標を教えてください。 

   僕たち野球部は、県大会出場という目標に向かって練習に

励んでいます。先輩・後輩関係なく仲がよく、明るくてとても

元気なチームです。技術面だけではなく、

全ての人から応援される選手やチームにな

れるように、あいさつや道具の整理整頓な

ど人としての成長も目ざしています。新人

戦では負けてしまいま

したが、春の大会では

優勝できるようにチー

ム一丸となってがんば

りたいです。応援をよ

ろしくお願いします。 
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